

Die Auster.

Ein Lahmer sprach zu einem Blinden:
 Wir Krüppel wollen uns verbinden;
 Du sollst mein Fuß, ich will dein Auge sein,
 Und wenn wir einen Schatz auf unserm Wege finden,
 So theilen wir uns brüderlich darein.

Der Blinde ging den Vorschlag ein,
 Belud sich mit dem lahmen Reiter,
 Der war zur nächsten Stadt sein Leiter,
 Und rief dort bald:
 Herr Bruder halt!
 Da liegt nicht weit von deinen Füßen
 Ein Ding von seltsamer Gestalt,
 Das läßt vielleicht sich brauchen und genießen.

Und eine Auster war's, die tastend mit der Hand
 Der Blinde fand;
 Ein böhmisch Dorf den armen Wichten!
 Der FINDER zog ein Messerlein hervor,
 Um stracks querdurch die Theilung zu verrichten;
 Doch als er so nur Müß' und Zeit verlor,
 Ward hinter ihm der Lumpenritter
 Gewaltig bitter,
 Und schrie: Du ungelent'er Thor,
 Du weist mit diesem Dinge nicht zu schalten;